

Les membres du Conseil des Ministres approuvent deux nouvelles politiques pour l'application des Grandes Lignes



La Havane, 1er avril, (RHC)- Les membres du Conseil des ministres ont approuvé deux nouvelles politiques pour l'application des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale adoptées au 6e Congrès du Parti Communiste de Cuba.

Au cours d'une réunion présidée par le Chef de l'État Raúl Castro, les participants ont également reçu une explication détaillée sur plusieurs aspects liés à l'actualisation du modèle économique . Le premier thème à l'ordre du jour a porté sur les principes et les concepts essentiels qui doivent régir les relations du Conseil des Ministres avec les organismes de l'administration centrale de l'État en ce qui concerne les organisations supérieures de direction d'entreprises.

À ce propos, Raúl Castro a ajouté :

«Je veux attirer l'attention sur le fait que nous ne devons pas penser que la planification et les plans que nous sommes en train d'élaborer vont à eux seuls, résoudre automatiquement les problèmes. C'est nous qui devons les résoudre ».

Pour sa part, le Général de Division Leonardo Andollo Valdés a fait savoir que des aspects des nouvelles transformations en cours sont introduits dans le programme d'études des Maîtrises d'Administration Publique et de gestion d'entreprises.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/19139-les-membres-du-conseil-des-ministres-approuvent-deux-nouvelles-politiques-pour-lapplication-des-grandes-lignes>



Radio Habana Cuba